



Des habitants de Bafang, dans l'ouest du Cameroun, sont descendus dans la rue depuis samedi pour protester contre l'arrestation et la détention de leur maire Pierre Kwemo à la prison centrale de Yaoundé.

En effet, Pierre Kwemo premier vice président du SDF, a été arrêté le week-end dernier pour destruction des biens privés mais ses partisans disent que l'affaire est politique et qu'ils ont pour but de perturber les élections municipales. Ils précisent d'ailleurs que celles-ci ne se tiendront pas à Bafang s'il n'est pas libéré.

Selon les manifestants, cette arrestation est une tentative pour écarter Pierre Kwemo, aux élections municipales, en faveur du parti au pouvoir.

Rappelons que quelques heures après la détention de Pierre Kwemo à Kondengui, il souffrait d'un malaise et a été immédiatement conduit à l'hôpital général de Yaoundé où il a fait l'objet de soins médicaux intensifs.